

Dresden 15. Dez. 04.

Aber tröst!

Du fragst mich, was ich von der Sachen halte. Ich bin einfach auf's Abschrecke gekommen, daß man in einem großen Anteil Pöbeln sowohl raschische Tendenzen zu erkennen möchte. Die günstig in meinem Bereich befindliche Nummer 8 der "Fünfzehn" lese ich nochmals durch und frage mich: Laut vor dir ich? Soll den wirklich bei mir in Deutschland dar, was im Bevölkerung in anderen Ländern abgedrückt worden ist und zu den höchsten Geisterkrüppen führt, in solcher Weise beaufandet werden! Sollen wir Deutsche den ewig Feindselig bleibem! Giesl

Rücks und darüber streben nach der
Bei uns gar nichts oder darf sie nur
für Kleinriuden bewahrt anstellen
berechnet und ausgeübt werden?!

Alles was die geistige Ausbildung des
Menschen befördert hat, ist auch seiner bürger-
lichen Verfassung zu Nutz gekommen; jede
Vervollkommnung dieser hat auch die geistige
Ausbildung gefördert.

Guizot.

Ich kenne
Dir lieb
einen Punkt

schluss ein um dir gedrückt zu zeigen
wie andern andere Nationen über
geistige Ausbildung den Menschen
denken. Vorzu dann überläufig
eine solche, wenn wirkliche geistig
Männer stehender einfach vorurtheilt
wird.

Du weißt, daß ich Hoffner sehr freund-
seligfreudig gegrillt bin. Und dieses

auspräzieren darum, weil ich in dem
einen Jahre unserer Verkehrssets
sein ethlischer erster Streben gütig
zu schaffen, sicher erkennen könnte.

Es ist von ewigem Rücksichtslosen
Gefühle besessen. Wie würde gerade
er sich dazu hingeben unter dem
Name einer Rücksichtslosen Tug-
denz lediglich niedrige Zwecke
zu verfolgen.

So sollen wir dem hinnehmen,
wen wir nicht einmal mehr innen
menschlichen Körpern in Abbildungen
anwenden dürfen; wen das, was unser
ganzen Leben ausmacht, nur im
Rüsterton und mit heuchlerischen
Pünktchen aufgezählt gelischt werden

durf. Tagtäglich seien wir unter Gerichtssaal
die schändlichen Aktionen geschildert in den
Zeitung, eine Fülle von Niederträchtig,
Neil wird uns in schändigen Fortschriften
als Betrug, Verleumdung & Feindselig ^{ausmachen} u.
in sonstiger Verwohnlichkeit vorgeführt.
Und dasdies, erwiesen Schurken schre,
ben soll unterdrückt werden. Ich glaube
vorlief ohne den leisesten Gedanken an
irgend ein Unrecht, die Gewürzte Männer
hingeladen und mich bewußt an
den zum Fleil sehr schönen Sprache
neben anderem erfreut. Wen wir aber
durch den Haas so darauf hingeladen
werden, aller von vornherein auf
einer vorlaudener Gemeinde zu
untersuchen, dann wird ja jede



Hochzeit, jede Geburt, jede Verlobung,
Anzeige, schliegleich Alter war Lebt
und sich bewegte eine Fülle von
schlimmzigen Gedanken in uns
herwurfsen können.

Wo Röthen wir dem ein wein Walz,
heit in der Kinos und diese setzt
mit solehen Augen betrachtet
und so Beobachtung werden soll.
Und hier in einer Zeit, wo wir uns
in Deutschland in einer Entwick-
lung befinden, in welcher Alter
war mit ehrlichem Gefühl für
Kinos geschafft wird, ganz
bewusst geliegt und geschieht
werden sollte.

Hier hast Du einige von den Gedanken, die mich seit dem Empfang deiner Nachricht ebenso heftig, wie diese selbst, bewogen. Anderer wird Dir dir ja selbst sagen, wie jeder der wirkliche Künstlerisch zu führen imstand ist.

Ich grüße dich für heute bestens und bitte dich Deinen Angelöingen von mir aller Schönheit zu verstellen.

Dein sehr getreuer
Adolf Felsözel.





